





En 2019 se cumplen 100 años de la Carta Apostólica Maximum Illud del Papa Benedicto XV. Para celebrar este centenario, el Papa Francisco ha convocado un Mes Misionero Extraordinario (MME) en octubre de 2019. Con él, el Santo Padre quiere despertar la conciencia de la misión ad gentes y retomar con nuevo impulso la responsabilidad de proclamar el Evangelio de todos los bautizados.

"Es mi intención promover un Mes Misionero Extraordinario en octubre de 2019, con el fin de alimentar el ardor de la actividad evangelizadora de la Iglesia ad gentes" dijo el Papa Francisco en el Ángelus del domingo 22 de octubre, coincidiendo con la Jornada Mundial de las Misiones 2017. Posteriormente, en la Asamblea de las Obras Misionales Pontificias, dio las claves de lo que será el MME.

El Mes Misionero Extraordinario quiere reavivar la conciencia misionera y recordarnos que vivimos en estado permanente de misión. Como nos recuerda el título de la carta Apostolica de Benedecito XV Maximum Illud, que en español sería: *Aquella grandísima misión o Aquel grandísimo deber*.

El presidente de Obras Misionales Pontificias (OMP), monseñor Giampietro Dal Toso dice que MME, es una ocasión, "para redescubrir la naturaleza misionera de nuestra fe". Destaca entre otras cuestiones que "la fe se comparte por atracción" y admite que tal vez le hemos quitado ese atractivo al convertirla en un "moralismo" en lugar de destacar lo que en verdad es: "una relación personal con Jesucristo".

Cree también que en la sociedad actual "mucho más móvil" y en la que el "trato personal" es más difícil que en el pasado, hay que seguir buscando esta cercanía y suscitando el testimonio personal de la fe en cada circunstancia, por pequeña que sea. En este sentido, añade que la "missio ad gentes", es decir, la misión con "los que no conocen a Cristo no está sólo en continentes lejanos, sino también aquí".

Animamos a nuestras comunidades Hospitalarias a tomarse en serio este mes misionero. Es parte de nuestra vocación evangelizar, por tanto. Además del testimonio personal, recemos desde nuestras comunidades en este mes de manera especial. Las Obras Misionales Pontificias han preparado una rica documentación, que podemos encontrar en la Web que podemos usar con creatividad cada día.

Por este motivo, este año no enviaremos el material sobre la Semana Misionera Hospitalaria como otros años, sino que os invitamos a acceder al enlace http://www.october2019.va/it/mmsott2019.html aquí podéis encontrar La Guia para el mes Misionero extraordinario Octubre 2019. Que cada comunidad utilice el rico material del libro para cada día del mes de octubre, también podéis encontrar la oración oficial, y todo está en cinco idiomas, de forma que colaboremos en el compromiso misionero que el Papa desea despertar en cada uno de nosotros.

Os saludamos unidos en la fe en Jesús que nos da la dimensión justa de todas las cosas haciéndonos ver el mundo con los ojos y el corazón de Dios

La Guida per il Mese Missionario Straordinario Ottobre 2019, dal tema "Battezzati e inviati: la Chiesa di Cristo in missione nel mondo